



# 新春を迎えて

南富良野町長 池部 彰

平成二十五年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。町民の皆様には、ご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えのことと心よりお慶び申しあげます。

昨年を振り返りますと、これから日本の現代社会の中で見失っていたもの、忘れかけていたものを再確認する機会ではなかつたでしょうか。

「絆」は、身近で最も大切な家族のつながり、向う三軒両隣の近所とのつながり、人と人とのつながりのほか、地域とのつながり、そして、私が大切にする行政と皆さんとの絆もあるでしょう。この絆があつて、眞の協働のまちづくりができると確信しているところです。

節電は、豊かな社会になつた今日、電気をはじめエネルギーは決して無尽蔵ではないことを改めて教えてくれました。ひとり一人が、意識を持つこと、知恵を絞りできることから積み重ねで、この課題を乗り越えていかなければならぬと思うところであります。

さて、国内の経済は依然として長引く円高や国内消費の減退などによる景気の低迷が依然として回復ができない状況にあり、国は、税と社会保障の一體改革をはじめとする財政問題、年金制度改定、震災の復旧復興対策、TPPの充実をめざして、行政がどこまで取り組んで行けるのか、どの領域まで踏み込んで行けるのか、この限界をしっかりと見極めながら、町民の皆様のニーズに一つ一つ丁寧に応えていき、まちづくりを、念頭に置きながら、町政の推進に邁進してまいりたいと思います。

これまでのまちづくりにおいて、農業基盤の整備、ポテトチップス製造工場「シレラ」の誘致、特別養護老人ホーム「ふくしあ」の建設など地域基盤の強化、地域の活性化や雇用の確保を図り、保健・医療の充実を推進し、住みよい南富良野の建設に努めてまいりました。

しかし、全国的な流れではありますが、本町においても少子・高齢化、人口の減少、地域産業の振興など、多くの課題がありますが、昨年12月10日に本町のまちづくりの最上位計画であります平成25年度から向こう10年間の

平成二十五年 元旦

鹿野 重博

南富良野町議会議長 鹿野 重博

町民の皆様には、希望に満ちた平成二十五年の初春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、日頃より議会運営につきまして、格別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、東日本大震災後初めての衆議院総選挙が、消費税、社会保障制度、TPP交渉参加、原発問題などを争点に、12月執行としては28年ぶりに行われ、自民党的の圧勝という結果になりました。震災被災地の復興をはじめ景気回復、エネルギー問題など山積する課題解決にむけ一刻も早い対策を願うものです。

また、昨年は北日本での大雪被害で幕を開け、国内各地では爆弾低気圧など異常気象による被害もありました。隣国である韓国との竹島問題、尖閣諸島国有化による中国での反日デモなど、とにかく緊張が走り、地震による原発事故以降その安全性が問われる中、一時は国内全ての原発の稼働が停止、節電・計画停電の要請も行われました。そのような中で、ロンドンオリンピックでの日本選手の健闘は本当にすばらしく、北海道出身の3選手を含め38個のメダルは日本人に元気を与えてくれました。そして10月には、iPS細胞の開発により山中伸弥教授がノーベル医学賞を受賞されるなど、世界の中での日本人の活躍は明るい話

であります。

商工業については、国の公共事業のさらなる削減などにより、建設業者の方々は特に厳しい状況にあると思いまます。また、商店を経営している方々も、経済不況による購買力の低下、消費者の町外流出など大変厳しい状況が続いているますが、商工会ではこの対策として、町内商店の販売促進を図るために、インカード事業を継続して実施して

おりました。

本町においては、大きな災害もなく平穏な一年であったと思います。

そうした状況の中で基幹産業を見ますと、農業については、昨年の融雪は平年より少し遅れたものの、4月下旬から5月上旬にかけて好天に恵まれ、植え付けや播種作業は順調に進み、その後も天候も良く適度な降雨もあつたことから順調に生育し、全体的に平年並みの収穫となつたようです。また、農業生産者のみならず、TPP参加に関する多くの町民が不安を感じています。農山漁村が崩壊することのないよう我々国民が厳しい目で将来を見極めなければなりません。

林業については、依然として厳しい状況であり、林業労働者の減少や高齢化による林業担い手対策については深刻化しています。しかし、地球温暖化問題により森林の多面的機能が見直されてきている時もあり、一層の施策の推進が必要な時期とも考えられます。

商工業については、国の公共事業の

さらなる削減などにより、建設業者の方々は特に厳しい状況にあると思いま

ます。また、商店を経営している方々も、新年のご挨拶とさせていただきます。

平成二十五年 元旦

南富良野町短歌会

